
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 1 4 7 4 
Ementa: Requeiro ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando 

informações sobre a possibilidade do ônibus passar dentro da Estrada Cerâmica (Mandú) 

Pindamonhangaba. 

APROVADO 

1 O MAIO 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que, é um pedido dos moradores. 

Considerando que, da Cerâmica o ponto mais próximo fica 4 Km onde passa o ônibus. 

Considerando que, devido aos roubos de fios que alimentam a energia, várias pessoas ficaram 

sem transporte ferroviário. 

Considerando que, os idosos não consegue caminhar 4 km pra pegar o ônibus lá na pista. 

REQUEIRO à mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal com cópia ao 

departamento competente, solicitando informações sobre a possibilidade do ônibus passar dentro 

da Estrada Cerâmica (Mandú) Pindamonhangaba. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 10 de maio de 2021. 

\,),\,à• 	) 
Regina Célia Daniel. Santos 

Vereadora 
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